



Nous avons le plaisir de vous informer que Le XXXIII^{ème} Meeting International de Natation de Monte Carlo aura lieu les samedi 13 et 14 juin 2015 au Centre Nautique Prince Albert II – Stade Louis II. Chaque année nous avons le privilège d'accueillir des clubs, fédérations et nageurs de renommée internationale.



We are pleased to inform you that the XXXIIIrd International Swimming Meeting Of Monte Carlo will take place on the 13rd and 14th June 2015.

William MEYNARD

Spécialiste du 50 et 100m Nage Libre, William MEYNARD a montré à plusieurs reprises des qualités de sprinter tant individuellement que par équipe.

Aux 100m Nage Libre, il a obtenu une médaille de bronze aux Championnats du Monde de Shanghai en 2011 ainsi qu'aux Championnats Européens de Budapest en 2010.

De retour dans les bassins après une pause d'1 an et demi, la dernière fois qu'il avait fait une pause, il finissait champion de France au 100m nage libre. Va-t-il se qualifier pour les prochains Jeux Olympiques ?...



Expert in 50 & 100m freestyle, William MEYNARD has shown his sprinter qualities individually and as a team member.

In 2011 at the World Championships in Shanghai & at the Europeans Championships in Budapest, he won the bronze medal in 100m freestyle.

He 's come back in the competition after a break of one year and a half, the last break time, he won the France Championship in the 100m freestyle.

Does he qualify for the next Olympics Games ?...

Strokes	Freestyle	Nationality	French
Olympics	-	Federation	-
Worlds	1 gold, 1 silver, 2 bronze	Club	Cercle des Nageurs de Marseille
Europeans	1 gold, 1 silver, 1 bronze		